

CONTINUÁN LAS PROTESTAS EN CAJASTUR

Seguridad versus libertad: Amenazas y oportunidades para una nueva ciudadanía

Bajo este sugerente título, se celebraban en Avilés del 10 al 14 de setiembre unas jornadas organizadas por la Universidad de Oviedo y promovidas por la Fundación Asturias de UGT, estando anunciada para la conferencia inaugural la presencia, entre otros, del Presidente de la Caja.

Con este motivo, hicimos acto de presencia delante de local donde se celebraban (Hotel NH Palacio de Ferrera), delegados/as de CC.OO. acompañados de otros compañeros/as (sumándose espontáneamente varios policías antidisturbios) para denunciar públicamente los casos de atentados a la libertad sindical que se vienen produciendo en Caja de Asturias en los últimos tiempos, y por lo tanto, criticar la presencia del Presidente de la Caja en esta jornadas, al considerar que no es precisamente la persona más indicada para dar lecciones sobre el contenido de las mismas.



Oviedo, 17 de setiembre de 2007